

Presidente Daniel Ortega destaca fortaleza de Cuba



Daniel Ortega presidente de Nicaragua

Managua, 16 ago (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, destacó la fortaleza del pueblo de Cuba ante el incendio de grandes proporciones ocurrido en la base de supertanqueros de la provincia de Matanzas que enlutó a varias familias.

Durante el acto realizado este lunes, por el aniversario 42 de la fundación de la Fuerza Naval del Ejército nicaragüense, el jefe de Estado reiteró el amor y solidaridad de su país por la nación caribeña.

“Como siempre todo nuestro amor y toda nuestra solidaridad con el pueblo de Cuba ante esta tragedia que enfrentaron y lograron controlar”, expresó Ortega ante altos oficiales del Ejército, miembros de la Armada y parte del cuerpo diplomático acreditado en la nación centroamericana.

De igual modo, subrayó que dicho incendio se logró controlar por “la fortaleza, conciencia y espíritu del pueblo heroico de José Martí, Fidel Castro, Raúl Castro y Miguel Díaz-Canel. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296674-presidente-daniel-ortega-destaca-fortaleza-de-cuba>



Radio Habana Cuba